

Sport : Hommage à Gilbert Roquefort

Nous avons inauguré une plaque en mémoire de Gilbert Roquefort, figure marquante de Palavas-les-Flots et du rugby palavasiens.

Publié le 26/08/2025



Gendarme respecté, surnommé « le Shérif », il a marqué les esprits par son courage et son dévouement. On se souvient notamment de son intervention héroïque lors d'un braquage en 1971 sur les quais de Palavas.

Mais c'est surtout le rugby qui fut l'histoire de sa vie. Bénévole infatigable, il a accompagné toutes les générations du club depuis sa création, faisant bouger les choses avec énergie et conviction.

Avec son franc-parler et sa passion, il a su fédérer autour de lui présidents, joueurs, supporters et familles.

Gilbert, c'était aussi une grande histoire d'amour avec Anne-Marie, et une famille soudée : 2 enfants (Gérard et Cathy), 4 petits-enfants et 7 arrière-petits-enfants qui perpétuent aujourd'hui sa mémoire.

Par cet hommage, nous avons voulu rappeler qu'à travers son nom, son image sera présente dans tous les matchs de rugby à XV.

Merci à tous ceux qui se sont réunis pour honorer sa mémoire dont Pascal Thomas (dirigeant du **RCM – Rugby Club Méditerranée**) et à la famille Roquefort pour ce moment de partage et d'émotion.



Ville de
Palavas-les-Flots

Mairie de Palavas-les-Flots

Horaires : Du lundi au vendredi de 8h30 à 12h et de 13h30 à 17h.

Adresse : 16 Boulevard Maréchal Joffre – BP 106 – 34250 Palavas-les-Flots

Tél. : 04 67 07 73 00